

Nasem Amar Syamlan, Mawapres UB dari FK

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID

Apr 11, 2023 - 17:11



Nasem Amar Syamlan dari Fakultas Kedokteran sebagai Mawapres Utama

KOTA MALANG - Nasem Amar Syamlan dari Fakultas Kedokteran sebagai Mawapres Utama

Nasem Amar Syamlan, mahasiswa Fakultas Kedokteran terpilih sebagai Mahasiswa Berprestasi Utama Universitas Brawijaya. Proses pengumuman Mawapres UB ini dilaksanakan pada Senin (10/4/2023) di Gedung Rektorat, Universitas Brawijaya, dan dihadiri oleh beberapa juri dan Wakil Dekan bidang

Kemahasiswaan fakultas.

Dalam sambutannya, Wakil Rektor bidang Kemahasiswaan, Dr. Setiawan Noerdajasakti, S.H., M.H mengapresiasi para peserta Mawapres UB ini. “Marilah kita semua bersepakat untuk meningkatkan prestasi mahasiswa dengan sepenuh semangat dalam suasana damai tanpa kegaduhan, semoga tadi yang sudah diharapkan oleh para sambutan bisa terpenuhi. Saya ingatkan kepada mahasiswa yang diberangkatkan ke tingkat selanjutnya untuk selalu mengingat ‘Vini (saya datang), Vidi (saya melihat), Viji (saya menang)’ Semoga tujuan kita untuk meningkatkan mahasiswa berprestasi nanti bisa tercapai.”ujarnya.

Hadir pula Presiden EM UB, Rafly Rayhan Al-Khajri yang menyambut baik ajang ini. “Kami sebagai lembaga kedaulatan mahasiswa dibidang eksekutif menyambut baik siap mendukung penuh program peningkatan prestasi di lingkungan mahasiswa. Kami juga menyampaikan selamat kepada finalis yang berhasil melalui berbagai proses hingga puncak akhirnya bagaimana kemudian UB memiliki sosok mahasiswa berprestasi sebagai ikon UB ditingkat nasional dan internasional” ujarnya.



Peserta Mawapres UB 2023.

Di sesi final ini, para peserta merepresntasikan dan menganalisis gagasan kreatifnya. Peserta yang berasal dari Fakultas Vokasi, memberikan paparan mengenai produk inovatif berupa purwarupa atau hasil kerja. Seluruh peserta juga dinilai dari gagasan kreatif dan produk inovatifnya, visualisasi penyampaian, serta artikulasi dan intonasi pada saat paparan dalam bahasa Inggris.

Dari ajang tersebut, dewan juri mengumumkan Mahasiswa Berprestasi Universitas Brawijaya tahun 2023 antara lain : Muhammad Daffa Alfandi dari Fakultas Hukum sebagai Juara Harapan 2, Dely Dahlia dari Fakultas Pertanian sebagai Juara Harapan 1, Rezer Friskilla Wulan dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik sebagai Juara 3, M. Dilan Linoval dari Fakultas Teknik sebagai Juara

2 dan Nasem Amar Syamlan dari Fakultas Kedokteran sebagai Mawapres
Utama. (*)